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Encaminhamento:

No dia oito de junho de dois mil e dezessete, às onze horas da manhã na sala de reuniões

do Banco do Brasil na Agencia Monte Roraima, situada na Avenida Glaycon de Paiva, n", 74 bairro

Centro, os membros do Conselho Municipal de Previdência, reuniram-se para participar de uma

videoconferência juntamente com os representantes da Consultoria de Investimentos do Banco do

Brasil de Investimentos.

O Senhor Denison, economista e representante do Banco do Brasil dar inicio a

respectiva videoconferência, apresentando tudo sobre a BB-DTVM, falando sobre o patrimônio

administrativo e as certificações que a BB-DTVM possui. Após essa breve apresentação, o Sr.

Denison, inicia a videoconferência falando sobre o comportamento das carteiras de investimentos

do Regime de Previdência, pois no decorrer dos meses anteriores, o cenário econômico e politico

vem estado bem conturbado, o que afeta o as carteiras de investimentos, por horas de uma maneira

positiva e por outra de uma maneira negativa, contudo o representante do Banco do Brasil frisou o

destaque da diversificação de valores de fundos de investimentos para continuarmos alcançando a

meta atuarial.

Meta atuarial esta, que o Regime de Previdência sempre alcança nas suas carteiras de

investimentos devido às movimentações e diversificações de investimentos, para melhor obter

resultados positivos junto às carteiras de investimentos. Sendo assim, os consultores do Banco do

Brasil, orientou que fosse bom diversificar e realocar valores do fundo de investimento IMA-B para

outros fundos que o Regime de Previdência possui que no caso seria os fundos, Perfil, Alocação

Ativa e IRF-M, pois conforme relatórios estes fundos possuem uma volatilidade considerada boa

para diversificações.

Sendo assim, o Conselho ira se reunir em outra ocasião para discutir e analisar, e aprovar

à referida orientação.

Nada mais havendo a tratar, a reunião deu-se por encerrada, da qual eu Lauanna Cristina

Moraes Br co lavrei a presente Ata que após lida e aprovada assino com os demais presentes.
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